

La robe Express-Chaussette

Choisir une chaussette orpheline mais pas trop abîmée, et dont le motif peut-être vu indifféremment de haut en bas ou de bas en haut.

Couper la partie pied, et ne garder que la tige.

Le haut de la chaussette devient le bas de la robe, faire dans le côté coupé des ouvertures pour la tête et les bras.



On voit que l'encolure derrière est trop grande, faire un petit ourlet vers l'intérieur de la chaussette sur tout l'arrière et les côtés y compris au-dessus des manches.



La robe Express-Chaussette est terminée. Les finitions laissent à désirer, on peut broder les ouvertures si on veut, mais ce n'est plus tellement express!

Une ceinture pourra aussi améliorer la tenue qui est assez informe.

Avec le pied de la chaussette il reste de quoi faire des choses s'il n'est pas abîmé, j'ai choisi d'en faire un couvre-chef!

